
Der Vorsitzende empfiehlt, die neuen Ehrungsrichtlinien so zu bearbeiten, dass die Sportler-
ehrung 2020 nach den alten Richtlinien durchgeführt werden kann. Im Ausschuss herrscht 
Einigkeit über diese Empfehlung. 
 


